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113年度證券商資訊主管業務座談會意見彙整表 
(最後更新日期 113.12.26) 

 

壹、 現場提問 

提問 

單位 
提問內容 回應內容 

回應單位 

(權責單位) 

群益

證券 

FIX 線路只有 80 條，對於公司目前業務

分配至不同平台不太夠用，可否評估增

加線路?  

現行數量是由公會提案後共同協議

之規範制度，如就數量、線路分配或

是費用有相關建議，應本於公平公正

公開之原則，於公會凝聚共識後，再

做研議。 

證交所 

電腦規劃部 

元大 

證券 

FIX 分配目前以證券商市占率進行線路

分配線路數量，可以增加其他因子來決

定線路分配量? 如客戶數量體。 

公會已成立工作小組於 11 月就 FIX

線路與 

Co-Location共置機房機櫃數量分配

議題做討論。 

證券商公會 

元大 

證券 

Co-Location 共置機房證券商使用的機

櫃數量是否有擴充的可能性? 

 

Co-Location機櫃空間有限，目前使

用量已飽和，將再研究擴增方案，將

與公會就擴增後機櫃總數分配方式

再做研議。 

證交所 

電腦作業部 

公會已成立工作小組於 11 月就 FIX

線路與 Co-Location 共置機房機櫃

數量分配議題做討論。 

證券商公會 

凱基 

證券 

Co-Location目前使用 100MB的頻寬，廠

商較難提供此規格之設備，可否考慮調

整至 1G的頻寬? 

Co-Location使用 100MB頻寬為券商

公會提出之規範，如需調整將由公會

內部先行提案討論。 

證券商公會 

摩根

大通 

目 前 證 交 所 與 櫃 買 中 心 皆 提 供

Co-Loation 服務，請問期交所是否也有

這樣的規劃? 

期交所已有相當程度交易量為外資

交易商所貢獻，且其中部分交易模式

類似流動性提供者，該等外資非為期

貨商，倘無法申請主機共置，其連線

速度將處於劣勢，恐影響其交易意

願。故為避免該等外資退出而影響期

貨市場，且考量國內大部分期貨商均

已將主機遷移至與期交所板橋機房

相近之地點，應可滿足期貨商對於交

易連線速度之需求，爰期交所暫不提

供主機共置服務。 

期交所 



提問 

單位 
提問內容 回應內容 

回應單位 

(權責單位) 

凱基 

證券 

感謝證交所與王召集人今年度委外作業

規範的協助，透過舉辦多次說明會，並

偕同證券商公會、期貨商公會以及外部

專家顧問提供業者專業範本，可助於證

券商遵守各項規範，建請證交所依此雙

向互動之合作模式，在有新規範訂定時

可提前通知公會或業者，讓業者有更寬

裕的規畫時間以臻完備。 

感謝各位證券同業在今年委外作業

規範的配合，讓本案可順利完成，證

交所未來也會依循這樣合作模式進

行業務推動。 證交所 

券商輔導部 

摩根

大通 

請問臺網公司針對證券商與證交所使用

SFTP進行資料交換的機制進度為何? 

SFTP 是從身分識別、信物管理、電

子文件簽署到資料共享的一連串設

計，目前整體架構仍在進行規劃中，

未來有具體的設計後會再向同業先

進報告。 

臺網公司 

 
貳、 證交所資訊服務品質滿意度問卷提問： 

提問

單位 
提問內容 回應內容 

回應單位 

(權責單位) 

陽信

證券 

假日測試太頻繁。 113年因遇硬體定期汰舊換新，故測

試較多，明年會儘量分散測試日期，

以利券商人力安排。多數市場會測無

強制性要求參加，建議證券商可依測

試目的，自行選擇參加市場會測。 

證交所 

電腦規劃部 

美好

證券 

建議可升級競價拍賣系統的 jQuery 版

本。 

正在進行內部測試，將待測試正常後

進行上版作業。 

證交所 

電腦規劃部 

法銀

巴黎 

建議技術手冊與公文能增加英文版本。 若發文對象為證券商，因目前證券商

都在境內，故只提供中文版本供下

載。若發文對象為資訊行情廠商，因

有國外資訊行情廠商，會增加提供英

文版本。 

證交所 

電腦規劃部 

 


